

かがやき

自分の言葉で語ろう

～キャリア教育の視点に立って～

近年、労働者の、とりわけ若年層に関わる問題が深刻化し、ニュースなどにも取り上げられています。例えば、社会環境等の変化により、自分の将来に希望をもてない若者や子どもが増えているという問題です。そういう現状を踏まえて、学校では『キャリア教育』という教育活動が推進されています。

『キャリア教育』とは、文部科学省が「一人一人の社会的・職業的自立に向け、必要な基盤となる能力や態度を育てることを通して、キャリア発達を促す教育」と定義づけている教育活動です。

学年としても、この視点に立ち、子どもたちの秘められた資質や能力を伸ばすために、さまざまな活動を実践してまいります。まずは、「自分の意見を、自分の言葉で語れる生徒」つまりは、「表現力」を育んでいきたいと考えています。

その手始めの活動として、9日(水)に、「市中体連報告会ならびに部活動抱負発表会」を実施しました。部活動に所属していない生徒も、中体連に出場する生徒に激励の言葉を送るなど、全員が参加できるように計画しました。

以下は発表の様子です。学年生徒の前に立ち、思いを語るという経験は初めてのことでしたが、教師が思っていた以上に、しっかりとした態度や話しぶりを見せました。生徒同士も良い刺激になったことと思います。



※一部しか掲載できず、申し訳ありません。

保護者の皆様へ お願い

今週、9日(水)に第一学期期末テストの範囲票を配布し、学習計画の作成を行いました。生徒たちからは「中間テストが終わったばかりなのに～」という声があがっていましたが、時の流れは本当にあつという間で、今月28日(月)と29日(火)には第一学期期末テストが実施されます。

7日(月)には「成績表 ～努力のあしあと～」を持ち帰ったことと思いますが、ご覧になりましたか？

小学校と異なる点として校内順位が発表されます。この「順位」というもののとらえ方ですが、これは、他人と比較するものというよりは、自分の現在の立ち位置を確認するための指標のようなものであり、また、次の目標を設定するための目安とすべきものであるとお考えいただきたいと思います。その点をふまえて、保護者確認の欄には、お子さんを励ます一言をお願いしたいと思います。



～来週の予定～

14日(月)	市中体連総合大会	14:30 頃下校	17日(木)		15:50 頃下校
15日(火)	基礎学力コンテスト準備期間	15:50 頃下校	18日(金)	⑥=月⑥	15:50 頃下校
16日(水)	短縮・部活動なし	15:00 頃下校	気を緩めることなく、不要不急の外出はお控えください！！		

☆基礎学力コンテストとは、国・数・英・理・社の基礎的な力を付けるために、学校全体で行っている活動です。一週間の準備期間中、朝の10分程度、各教科の問題を解き、そのまとめとしてコンテストを行います。今回は国語の基礎学力コンテストです。